

СОДЕРЖАНИЕ

Бибиков П.В., Сафонкин Н.А. О классификации одного класса обыкновенных дифференциальных уравнений первого порядка	3
Макоха А.Н. Геометрическая конструкция линейного комплекса плоскостей B_3	15
Марчук Н.Г. Классификация расширенных алгебр Клиффорда	27
Мишин С.Н. Об одном классе операторных уравнений в локально выпуклых пространствах	33
Паньженский В.И., Климова Т.Р. Контактная метрическая связность на группе Гейзенберга	51
Чернов А.В. О тотальном сохранении однозначной глобальной разрешимости операторного уравнения первого рода с управляемой добавочной нелинейностью	60

Краткие сообщения

Жуковский Е.С., Тахир Х.М.Т. Об условиях положительности функции Коши функционально-дифференциальных уравнений	75
Романов А.С. О непрерывности функций с обобщенными производными	82
Судоплатов С.В. О распределениях счетных моделей дизъюнктивных объединений эренфойхтовских теорий	86

CONTENTS

Bibikov P.V. and Safonkin N.A. On classification of one class of the first order ordinary differential equations	3
Makokha A.N. Geometric construction of linear complex of planes of B_3 type	15
Marchuk N.G. Classification of extended Clifford algebras	27
Mishin S.N. On a class of operator equations in locally convex spaces	33
Pan'zhenskii V.I. and Klimova T.R. The contact metric connection on the Heisenberg group	51
Chernov A.V. On the total preservation of univalent global solvability for a first kind operator equation with controlled added nonlinearity	60

Brief communications

Zhukovskii E.S. and Tahir K.M.T. On positivity conditions for the Cauchy function of functional-differential equations	75
Romanov A.S. On continuity of functions with generalized derivatives	82
Sudoplatov S.V. On distribution of countable models of disjoint unions of Ehrenfeucht theories	86